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une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier.

14. Principaux critères :

t. Critères éliminatoires

' Absence d'une pièce administrative requise après un délai de 48heures ;
' Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
' Absence de la caution de soumission ;
' Note technique inférieure à 70% ;

« Non-conformité du modèle de soumission au DAO ;
' Offre financière incomplète et l'absence d'un prix unitaire quantifié.

2. Critères essentiels :

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront à titre indicatif sur:

■  Situation financière ;
■  Accès à une ligne de crédit ou autres ressources financières
■  Expérience de l'entreprise ;
■  Personnels (Moyens humains) ;
■  Matériels de chantiers à mobiliser ; .
■  Attestation de visite de site assorti d'un rapport de visite de site
■  Méthodologie d'exécution des travaux et planning
■  Présentation générale des offres
■  CCTP et CCAP paraphés et signés à la dernière page

NB : Seuls les soumissionnaires qui auront obtenu une note technique au moins
égal ou supérieur à 70% seront admis à l'analyse financière

15 •* Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre a été reconnue
conforme pour I essentiel au Dossier d'Appel d'Offres et qui dispose des capacités techniques
et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'offre a été
évaluée la moins disante en Incluant le cas échéant les rabais proposés.
16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours h partir de la date
limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires sur l'Appel d'Offres peuvent être obtenus aux heures ouvrables
au Secrétariat particulier du Maire de la Commune de FÏGUIL.

A® / Pour tout acte de corruption ou faits de mauvaises pratiques^, bien vouioir appeler ou envoyer
un SMS au MINMAP aux numéros suivants : 673 20 5725/ 699 37 0748.

^  , FIGUiL,le
Copie:

L

2 6 JAN 2024

e Maire de la Commune de FIGUIL
Prefet/ML;

ARMP; / \ J '
MINMAP/ML ;

MINDDEVEL/ML ;

MINEPAT/ML ;

Président CIPM/FGL;

RM/FGL

Affichage

CHRONO/ARCHIVES.

fê.
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OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN URGENT PROCEDURE

N'01/ONIT/FIGUIL COUNCIL/SG/TS/SIGAI\/1P/2024 OF lOMlOlA
FOR ROAD WIAINTENANCE FROWI CROSSROAD GGLOWIG BIGU-BIOU-BIDZAR (7,170 km).

Financing: IPB - MINTP 2024

1. Subject of the invitation to tender

With in the frame work of investment projects 2023, the Mayor of the FIGUIL, hereby
Launches an invitation to tender an Open National Invitation to tender for the works of road
maintenance from Crossroad GOLOMO BiOU - BIOU-BIDZAR (7,170 km).

2. Nature of works

The works subject of this contract include: Installation-Terracing-Sanitation-masterpieces-
Signaling and safety equipment.

3. Execution deadilne

The maximum exécution deadline provided for by the Project Owner or Delegated Project
Owner for the exécution of the works subject of this tender shall be three months.

4. Allotment

The works shall not be divided into lots.

5. Estimated cost

The estimated cost of the opération following prior studies stands is 60 CGC 000 of FCFA.

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to equal conditions in ail enterprises of
Buildings and the Public Works, installed on the national territory,

7. Financing

Works which form the subject of this invitation to tender shall be financed by the IPB'
budget/MINTP of the 2024 financial year;

8. Provislonal bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first
rate-bank approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the listin document
12 of the tender file of an amount of 1 200 000 F CFA, where need be; contract in
accordance with the order in force, the Project Owner the conditions for the invitation and
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Avis d'Appel d'Offres National Ouvert en Procédure d'Urgence

N°01/AONO-PU/RN/D42/C-F/SG/ST/CIPM/SIGAMP/2024 du 26/01/2024

Relatif aux Travaux de réhabilitation de là route Communale GOLOMO BIOU- BIOU-

BIDZAR (Inter Ni) dans la Commune de FlGUlL, 7^70 Km

■  \ .
1. Objet de TAppel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget dlnvestissement Publics 2024, le Maire de la Commune de
RGUIL, Maître d'Ouvrage lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence relatif aux
Travaux de réhabilitation de la route Communale GOLOMO BIOU- BIOU-BIDZAR (Inter
NI) dans la Commune de FIGUIL, 7,170 Km.

2. Consistance des travaux

Les travaux objet du présent appel d'offres comprennent:

Installation du chantier-Nettoyage et Terrassements -Assainissement drainage-Ouvrages
d'art-Signalisation et équipement de sécurité.

3. Délai d'exécution

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet
du présent appel d'offres est de Trois (03) mois à compter de la date de notification de l'Ordre de
service de commencer les travaux.

4. Allotissement

Les travaux ne sont pas subdivisés en lots.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de Soixante
millions (60 000 000) FCFA.

6. Participation et origine

Le présent appel d'offres est ouvert à égalité des conditions à toutes les entreprises de droit
camerounais ayant une compétence dans le domaine des bâtiments et Travaux Publics.

7. Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres seront financés par le BIP/MINTP pour le compte de
l'exercice 2024. Imputation : 58 36 126 01 64 15 08 864 4é 42 11.



■if 8. Cautionnement provisoire
Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission
établie par une banque de premier ordre ou compagnies d'assurances agréées par le Ministère
chargé des finances dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, d'un montant de 2% du coût
prévisionnel TTC soit Un militons deux cent mille (1 200 000) Francs CFA valable pendant
trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Structure Interne de Gestion
Administrative des Marchés Publics de FIGUIL sise à la Commune de FIGUIL dès Publication
de l'avis. Contact : 222 39 70 17

«

10. Acquisition du Dossier d'Apperd'Offres

Le dossier peut être retiré à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés
Publics de FIGUIL sise à la Commune de FIGUIL dès publication du présent avis, contre
versement d'une somme non remboursable de Soixante-quinze mille (75 000) francs CFA,
payable au Guichet de la Recette Municipale de FIGUIL.

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou anglais en sept (07) exemplaires dont l'original et Six (06)
copies marquées comme telles, devra parvenir à la Structure Interne de Gestion Administrative
des Marchés Publics de FIGUIL sise à la Commune de FIGUIL au plus tard le 19/02/2024 à
10 Heures. Les plis contenant les soumissions seront placés dans une grande enveloppé anonyme
portant la mention :

Avis d'Appel d'Offres National Ouvert en Procédure d'Urgence

N®01/AONO-PU/RN/D42/C-F/SG/ST/CIPM/SIGAMP/2024 du 26/01/2024

Pour les travaux de réhabilitation de la route Communale GOLOMO BIOU- BIOU-BIDZAR
(Inter NI) dans la Commune de FIGUIL, 7,170 Km.

Financement : BZP/MINTP/ EXERCICE 2024

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement
produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité
administrative, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres
ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier - d'Appel
d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par
une banque de premier ordre ou compagnie d'assurance agréées par le Ministère chargé des
Finances, -entraînera le rejet de l'offre.

13. Ouverture des plis

. L'ouverture des plis se fera en un temps à savoir : l'ouverture des pièces administratives, des offres
techniques effinancières qui auront Heu le 19/02/2024 à' 11 heures au plus tard par la

^ Commission Interne de Passation des marchés auprès de la Commune de FIGUIL.

S,euls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par
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Avis d'Appel d'Offres National Ouvert en Procédure d'Urgence

N°01/AONO-PU/RN/D42/C-F/SG/ST/CIPM/SIGAMP/2024 du 26/01/2024

Relatif aux Travaux de réhabilitation de la route Communale GOLOMO BIOU- BIOU-

BIDZAR (Inter NI) dans la Commune de FlGUlL/ 7,170 Km

■\
1. Objet de TAppel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget dinvestissement Publics 2024, le Maire de la Commune de
FTGUIL, Maître d'Ouvrage lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence relatif aux
Travaux de réhabilitation de la route Communale GOLOMO BIOU- BIOU-BIDÙR (Inter
NI) dans la Commune de FIGUIL, 7,170 Km.

2. Consistance des travaux

Les travaux objet du présent appel d'offres comprennent:
Installation du chantier-Nettoyage et Terrassements -Assainissement drainage-Ouvrages
d'art-Signallsation et équipement de sécurité.

3. Délai d'exécution

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet
du présent appel d'offres est de Trois (03) mois à compter de la date de notification de l'Ordre de
service de commencer les travaux.

4. Allotissement

Les travaux ne sont pas subdivisés en lots.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de Soixante
millions (60 000 000) FCFA.

6. Participation et origine

Le présent appel d'offres est ouvert à égalité des conditions à toutes les entreprises de droit
camerounais ayant une compétence dans le domaine des bâtiments et Travaux Publics.

7. Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres seront financés par le BIP/MINTP pour le compte de
l'exercice 2024. Imputation : 58 36 126 01 6415 08 864 4é 42 11.



-1/ 8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission
établie par une banque de premier ordre ou compagnies d'assurances agréées par le Ministère
chargé des finances dont (a liste figure dans la pièce 12 du DAO, d'un montant de 2% du coût
prévisionnel TTC soit Un millions deux œnt mille (1 200 000) Francs CFA valable pendant
trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Structure Interne de Gestion
Administrative des Marchés Publics de FIGUIL sise à la Commune de FIGUIL dès Publication
de l'avis. Contact : 222 39 70 17

10. Acquisition du Dossier d'Appel'd'Offres

Le dossier peut être retiré à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés
Publics de FIGUIL sise à la Commune de FIGUIL dès publication du présent avis, contre
versement d'une somme non remboursable de Soixante-quinze mille (75 000) francs CFA,
payable au Guichet de la Recette Municipale de FIGUIL.

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou anglais en sept (07) exemplaires dont roriginal et Six (06)
copies marquées comme telles, devra parvenir à la Structure Interne de Gestion Administrative
des Marchés Publics de FIGUIL sise à la Commune de FIGUIL au plus tard le 19/02/2024 à
10 Heures. Les plis contenant les soumissions seront placés dans une grande enveloppé anonyme
portant la mention : '

Avis d'Appel d'Offres National Ouvert en Procédure d'Urgence

N®01/AONO-PU/RN/D42/C-F/SG/ST/CIPM/SIGAMP/2024 du 26/01/2024

Pour les travaux de réhabilitation de la route Communale GOLOMO BIOU- BIOU-BIDZAR

(Inter NI) dans la Commune de FIGUIL, 7,170 Km.

Financement : BIP/MINTP/ EXERCICE 2024

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement
produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité
administrative, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres
ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel
d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par
une banque de premier ordre ou compagnie d'assurance agréées par le Ministère chargé des
Finances, entraînera le rejet de l'offre.

13. Ouverture des plis

, L'ouverture des plis se fera en un temps à savoir : l'ouverture des pièces administratives, des offres
techniques ef financières qui auront lieu le 19/02/2024 à' 11 heures au plus tard par la

■ Commission Interne de^'Passation des marchés auprès de la Commune de FIGUIL,

.  Seuls les soumissionnaires peuvent assister a cette seance d'ouverture ou s'y faire représenter par



une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier.

'' 14. Principaux critères :

Critères éliminatoires

' Absence d'une pièce administrative requise après un diai de 48heures '
' Fausse déclaration ou pièce falsifiée ; '

» Absence de la caution de soumission ;
' Note technique inférieure à 70% ;
' Non-conformité du modèle de soumission au DAO ;
' Offre financière incomplète et i'absence d'un prix unitaire quantifié.

2. Critères essentiels :

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront à titre indicatif sur;

■  Situation financière ;
■  Accès à une ligne de crédit ou autres ressources financières
■  Expérience de i'entreprise ;
■  Personneis (Moyens humains) ;
■  Matériels de chantiers à mobiliser ; " .
■  Attestation de visite de site assorti d'un rapport de visite de site
■  Méthodologie d'exécution des travaux et planning
■  Présentation générale des offres
■  CCTP et CCAP paraphés et signés à la dernière page

NB : Seuls les soumissionnaires qui auront obtenu une note technique au moins
égal ou supérieur à 70% seront admis à l'analyse financière

15 - Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre a été reconnue
^  conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres et qui dispose des capacités techniques

et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'offre a été
évaluée la moins disante en Incluant le cas échéant les rabais proposés.

16. Durée de validité des offres

Les sournissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date
limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires sur l'Appel d'Offres peuvent être obtenus aux heures ouvrables
au Secrétariat particulier du Maire de la Commune de FIGUIL.

m.'Pourtoiitacte de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler ou envoyer
un SMS au MINMAP aux numéros suivants : 673 20 5725/ 699 37 0748.

FIGUlL.le 2 6 JAN 2024
Copie: —

Le Maire de la Cominyne de FIGUIL
Préfet/ML ;

ARMP;

MINMAP/ML ;

MINDDEVEL/ML ;

MINEPAT/ML, ;

Président CIPM/FGL;

RM/FGL

Affichage

CHRONO/ARCHIVES.

î/^/r\k

wm

pp
Machine à écrire
Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre a été reconnue

^ conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres et qui dispose des capacités techniques

et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'offre a été

évaluée la moins disante en Incluant le cas échéant les rabais proposés.
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OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN URGENT PROCEDURE

N°01/ONIT/FIGUIL COUNCIL/SG/TS/SIGAMP/2024 OF I0M2024
FOR ROAD MAINTENANCE FROWI CROSSROAD GOLOMO BIOU-BIOU-BIDZAR (7,170 km).

Financing: IPB - IWINTP 2024

1. Subject ofthe invitation to tender

With in the frame work of Investment projects 2023, the Mayor of the FIGUIL, hereby
launches an invitation to tender an Open National Invitation to tender for the v^orks of road
maintenance from Crossroad GOLOMO BIOU - BIOU-BIDZAR (7,170 km).

2. Nature of works

The Works subject of this contract include: Instaliation-Terracing-Sanitation-masterpieces-
Signaling and safety equipment.

3. Execution deadiine

The maximum exécution deadiine provided for by the Project Owner or Delegated Project
Owner for the exécution of the works subject of this tender shalL be three months.

4. AMotment

The Works shali net be divided into lots.

5. Estimated cost

The estimated cost of the opération following prior studies stands is 60 000 000 of FCFA.

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to equal conditions in ail eriterprises of
Buildings and the Public Works, installed on the national territory.

7. Financing

Works which form the subject of this invitation to tender shall be financed by the IPB
budget/MINTP of the 2024 financial year;

8. Provislonal bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first
rate-bank approved by the Ministry In charge of Finance featuring on the listln document
12 of the tender file of an amount of 1 200 000 F CFA, where need be; contract in
accordance with the order in force, the Project Owner the conditions for the Invitation and
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valid for thirty (30) days beyond the original date of the validity of the offers.

9. Consultation of tender file

The file may be consulted during working hours at the Secrétariat of the contracter in
FIGUIL town as soon as this notice is published. Contact : 222 39 70 17

10. Acquisition of tender file

The file may be obtained from Contractor Council Secrétariat Tenders' bord of FIGUIL
council, situated in FIGUIL as soon as this notice is published against payment of an on-
refundable sum of 75 000 FCFA francs payable at council Treasury of FIGUIL.

11. Submission of offers
«

Each offer drafted in English or French in Six (06) copies including the original and (05)
copies marked as such, should reach at the Contractor council Secrétariat Tenders* Board
of FIGUIL town not later than 19/02/2024 at 10 o'clock and should carry the inscriptionat
11 amand should carry the inscription:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN URGENT PROCEDURE

N°01/ONIT/FIGUIL COUNClL/SG/TS/SIGAMP/2024 OF 26/01/2024

FOR ROAD MAINTENANCE FROM CROSSROAD GOLOMO B10U-BI0U-BID2AR (7,170 km).
Financing: IPB - MINTP 2024

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION"

12. Admissiblilty of offers.
Under pain of rejection, the administrative documents required, must be produced in
originals or true copies certified by the issuing service or an administrative authority (Senior
Divisionai Officer, Divisional Officer...) inaccordance with the Spécial Conditions of the
invitation to tender.

They must not be older than three preceding the original date of submission of bids (3)
months or must not have been established after the signing of the tender notice.

Any incomplète offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file
shall be declared inadmissible. Especially the absence of abidbond issued by a first-rate
bank approved by the Ministry in charge of Finance.

13. Opening of blds

The bids shall be opened in single phase. The opening of the administrative documents
and the technical and financial on 19/02/2024 at 11 o'ciock local time by the Tenders
Board of FIGUIL town, in the room of the meetings. Only bidders may attend or be duly
represented by a person of their choice.

14. Evaluation criteria

f.Play off criteria

1.1 Administrative offer

D Absence of a required administrative room after 48 Hours time limit

° False statement or falsified material.

n Absence of a submission caution.

1.2 Technical offer



o False statement or falsified, room

^Absence of the affidavit by which the Bidder certifies that no only he has net
abandoned the contracts during last three years, but also, it is net on the list of failing
firms annually established by the Minister of public contracts

D Technical note less than 12 Yes on 17 criteria.

1.3 Financial offer

°  Incomplète financlal offer;

° Non-compllance of the submission to the DAO model;

° Absence of a quantifled unit price.

2. Essential criteria

Criteria for the qualification of candidates will be for guidance on:

° Financial situation;

n Expérience;

° Personnel;

u Materials;

° The work methodoLogy and planning

° Overview of offers

15. Award

The Mayor of FIGUIL Councll will award the contract to the bidder whose offer has been
recognized In substantlal compliance to the tender file and which has the technical and
financlal capaclty required to perform the contract satisfactorily and whose supply has
been evaluated the less so-called Including applicable proposed discounts.

16. Running time offers

Bidders remain committed by their offer for 90 days from the date of deadllne for the
submission of the offers.

17. Additional information

Additlonal information on the tender can be obtained from the service of procurement of
the FIGUIL Council.

NB: For any act of corruption, please call or send an SMS to MiNMAP at the foUowing
numbers: 673 20 57 25/ 699 37 07 48.

FIGUIL, the2 6 JAN 2024
me Mayor ofPlGnitiiùncil,

Copv:

✓ MPP
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